

## Carlos Jorge y Sergio Marrero, listos para su tercer asalto del año en el CERVH

11/5/2023

**Esta vez en Asturias, la pareja tinerfeña tomará la partida con un Porsche 911 SC que cuenta con un nuevo propulsor de la mano de Garagem Aurora. Cuartos en la clasificación provisional de este campeonato nacional, los de Digital Fone Competición visitan un Rallye de Asturias Histórico que ya conocen y que puede ubicarles en posición de podio.**

Carlos Jorge y Sergio Marrero ya se encuentran en Asturias reconociendo las pruebas especiales de la tercera cita del Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos (CERVH). Los de Digital Fone Competición, que ya se subieron al podio en el pasado Rallye Extremadura Histórico, llegan en la cuarta plaza del certamen nacional y con la intención de sumar para subirse al podio provisional.

Para los tinerfeños, este Rallye Asturias Históricos no esconde secretos, de hecho, conocen buena parte del recorrido de esta cita del norte peninsular. Eso sí, hay algunas novedades en el itinerario que lo hará aún más excitante, con unos tramos cronometrados que, en todos los casos, superan con creces los 10 km de recorrido contra el reloj.

El Porsche 911 SC de Digital Fone Competición aterriza en tierras asturianas con una importante novedad. Su propulsor acaba de ser montado en las instalaciones de Garagem Aurora, en Portugal. Estos especialistas de la marca alemana cuentan con una amplia experiencia en ese modelo, por lo que después de este paso al frente, Carlos y Sergio esperan rodar más cómodos y más cerca de la cabeza. Todo, con el permiso de la meteorología, ya que la lluvia parece que será la protagonista en unos tramos que de por sí son muy delicados.

“Estamos con ganas, las pruebas que hemos hecho con el coche han ido bien y el recorrido, en buena medida, lo conocemos”, declara el piloto de Digital Fone Competición. “Como siempre, va a seguir siendo muy importante sumar en cada cita, y en Asturias mucho más, ya que salvar un rallye de este tipo, con tramos largos y complicados, no es fácil, mucho menos si la lluvia hace acto de presencia”, subraya el tinerfeño. “Ojalá podamos llevarnos un buen resultado para casa”, desea el del Porsche 911 SC.

Esta edición del Rallye Asturias Histórico comenzará este mismo viernes con los tramos de ‘Hotel Rey Silo’ (13,29 km a las 16:10 h y 19:30 h) y ‘Puerta de Occidente’ (11,384 km a las 16:45 h y 20:05 h). La segunda y definitiva jornada tendrá lugar el sábado con el paso por ‘Agones’ (13,848 km a las 10:34 h y 14:54 h), ‘Pravia’ (14,515 km a las 11:10 h y 15:30 h) y ‘Salas’ (12,341 km a las 11:58 h y 16:13 h).